Cuba ya está en la Villa Olímpica de Buenos Aires



La Habana, 4 oct (RHC) La delegación de Cuba a los III Juegos Olímpicos de la Juventud arribó el miércoles a Buenos Aires, Argentina, de cara a su participación en los Juegos Olímpicos de la Juventud, cita prevista del 6 al 18 próximos.

La mayor isla de las Antillas trajo una representación de 19 atletas, llegados en la madrugada al aeropuerto Ministro Pistarini en Ezeiza, y trasladados a la Villa Olímpica antes del amanecer para su posterior alojamiento.

«El arribo de muchas delegaciones juntas trajo congestión en el tema de acreditación y hospedaje, pero luego todo se resolvió y pudimos descansar», dijo a JIT el entrenador de judo Rafael Rubio, primero de los antillanos encontrados en la Zona Internacional del recinto ubicado en la conocida parte sur, en el barrio Villa Soldati.

Rubio confirmó la funcionabilidad y facilidades de la instalación, a la vez que reconoció que en los apartamentos faltan algunas comodidades como televisores y otro mobiliario típico en estas ediciones olímpicas.

Ubicados casi en la entrada del recinto, los cubanos cubren un ala del tercer piso de un edificio, junto a comitivas de Turquía e Islas Mauricio, como parte de un complejo de otras 30 construcciones similares que ofrecen total de mil 139 departamentos, todos vendidos ya y que serán dados a sus dueños apenas culminen los Juegos.

Más tarde se pudo reconocer a la mayoría de los otros competidores y miembros de la nómina cubana, que tras un breve descanso reparador salieron a observar, recorrer y consumir la alimentación habilitada en una inmensa carpa que sirve como comedor principal, junto a otros kioscos.

Al judoca Kimi Bravo, primero en salir por medallas para su país, le impactó el movimiento de los participantes y la multitud de colores, según declaró en medio del trayecto.

El triplista Jordan Díaz significó lo positivo del acceso a internet, lo que le permitió compartir video en la red social Facebook, mientras aguardaba por su entrada a la Villa.

Cuando faltan tres días para el inicio de los eventos, la Villa es el centro del certamen que convoca a 4 mil 12 jóvenes entre 14 y 18 años, provenientes de 206 países, quienes competirán por 241 juegos de medallas en 32 deportes y 36 disciplinas.

La inédita inauguración será el día 6 a las 18:00 horas en el Obelisco situado en la intersección de las avenidas 9 de Julio y Corrientes, algo que por primera vez ocurrirá en una zona abierta, concepto novedoso de inclusión y participación gratuita de todo público.

Con información de JIT



Radio Habana Cuba